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BESCHLUSSAUSFERTIGUNG 
 
Gremium: Bauausschuss Datum: 05.09.2019 

Behandlung:  Aktenzeichen:  

Öffentlichkeitsstatus öffentlich Vorlage Nr.  

Sitzungsdatum: 21.08.2019 Niederschrift: 12/BA/001 

 

Verschiedenes / Informationen 
 

 Stadtbürgermeister Uwe Schneider informiert über die Herrichtung des Sternenfeldes auf 
dem Waldfriedhof.  
 

 Ausschussmitglied Tim Steen fragt nach dem Sachstand zur Bestattungen für Muslime – 
Hier sollte die Friedhofssatzung entsprechend geändert werden.  
 

 Die Parkflächen in der Innenstadt sollen über ein „P“ markiert werden. Die Markierung der 
Parkplätze am Mehrgenerationenhaus ist auch erfolgt. Dort ist gem. Beschluss des 
Stadtrates ein Parkscheinautomat zur Parkplatzbewirtschaftung aufgestellt worden.  
 

 Die Parkplätze am Altstadtparkplatz sollen farblich markiert werden, da die 
unterschiedlichen Pflasterflächen nicht entsprechend sichtbar sind.  
 

 Die Poller in der Innenstadt werden mit einem gelb-schwarzen Markierungsband versehen.  
 

 Die E-Bike-Station war längere Zeit defekt. Für die abschließbaren Fächer wurden neue 
Schlösser bestellt.  
 

 Kinderspielplätze Titicacasee und „Gerolstein-Nord“ wurde jeweils eine Nestschaukel 
angeschafft; die für den Spielplatz „Auf den vier Morgen“ bestellt Turmkombination „BERN“ 
wurde auf dem Spielplatz „Gerolstein-Nord“ aufgebaut, da das für den Spielplatz „Auf den 
vier Morgen“ vorgesehene Grundstück ungeeignet ist. Hier wird sich der Bauausschuss 
nach einem neuen Grundstück umschauen 
 

 KiTa Unter den Dolomiten: 
Das Gebäude befindet sich einem untragbaren Zustand. Hier sind bereits Gespräche mit 
den zuständigen Fachbereichen u. Behörden terminiert.  
 

 Einführung einer Bio“Tüte“: 
Die Thematik zur Abschaffung der bewährten Biotonne und der Einführung einer Biotüte 
hat in der Bevölkerung hohe Wellen geschlagen. Für die nächste Sitzung des BA ist ein 
Vertreter der ART Eingeladen.  
 

 Volker Simon weist auf die wilde Beschilderung in der Stadt hin. Die Hinweisschilder stehen 
in der gesamten Verbandsgemeinde. Diese Schilder sind nicht genehmigt und wurden 
weitestgehend entfernt. Die Schilder, die noch hängen, befinden sich Privatgrundstücken.  
 

 Banner an der Hochbrücke – Genehmigungspflichtig seitens LBM  
 

 Bei Sitzungsverschiebungen sollten Interessenten zumindest an der Haustüre des 
Sitzungsraumes informiert werden.  
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